

Teniente Coronel Batallón de Cazadores de Talavera en Cuba

Época Alfonso XII

Teniente Coronel del Batallón de Cazadores Voluntarios de Infantería Talavera nº 4, en el Ejército Español en Cuba circa 1878.

Sombrero jipijapa. Guerrera de rayadillo con una hilera de botones y el cuello vuelto con la cifra del Batallón y en las bocamangas las divisas de su empleo y las sardinetas de Cazadores. Camisa blanca con corbata. Pantalones rectos como la guerrera. Gola y bastón de mando.

Lleva una espada de ceñir para oficiales de Infantería modelo 1867. Toda la guarnición de latón, tanto el puño como el aro y la concha vuelta donde figura el escudo de España. La hoja es recta y la vaina de cuero con brocal y contera de latón dorado.



Emblema
Batallón de Cazadores de
Talavera



ESPADA DE CEÑIR
oficial de Infantería
modelo 1867
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía colección de D. José Manuel Campesino